

Trauer um Ria Mesterom

Mit Bestürzung und tiefer Trauer reagierten die Menschen in Brüggen auf die Nachricht vom Tod von Ria Mesterom, die am 6. April nach kurzer schwerer Krankheit verstorben war. In diesem Monat wäre Ria Mesterom, die fast 55 Jahre mit Brüggens Ehrenbürgermeister Karl Heinz Mesterom verheiratet war, 77 Jahre alt geworden.

Viele kennen Ria Mesterom, die ursprünglich aus Bracht zu Hause war, noch als Wirtin der legendären Gaststätte Mesterom auf der Borner Straße. Insgesamt 40 Jahre stand sie hier hinter der Theke. Sie war stets die gute Seele der volkstümlichen Gaststätte, an die so mancher Brüggener mit Wehmut zurückdenkt; nicht zuletzt wegen der ausgezeichneten Kochkünste der Wirtin und deren außergewöhnlicher Gastfreundschaft. Als „First Lady“ war Ria Mesterom während der Zeit, als Ehemann Karl Heinz Bürgermeister war, auf zahlreichen Festen und Veranstaltungen gern gesehener Gast. Aber auch ohne jedwede öffentlichen Ämter und Aufgaben genoss die sympathische Brüggenerin ein Höchstmaß an Sympathie und Wertschätzung. Nicht zuletzt wegen ihrer gewinnenden Art, ihres offenen, herzlichen und liebenswerten Wesens werden die Menschen, die sie kann-



In Brüggen trauern die Menschen um Ria Mesterom

Foto: GS

ten, Ria Mesterom in dankbarer Erinnerung behalten.

Ria Mesterom wurde unter außergewöhnlich großer Anteilnahme in Brüggen beerdigt.